



安積三小 学校だより No. 9

三しょうの丘

平成24年10月23日発行

文責：校長 立石ひとみ

全校児童数 508名

充実した実りの秋 (その1)

保護者の皆様のご協力により、2学期の教育活動も順調に進んでおります。学校では様々な行事等が行われました。子どもたちも大活躍です。以下の通りご紹介いたします。どうぞご覧ください。

児童図書贈呈式

10月15日(月)児童図書の贈呈式を行いました。式では迎賓館グランプラス様より代表児童(5年八代楓夏さん、6年佐藤瑠音さん)に図書が贈呈されました。また、学校より感謝状を贈呈いたしました。心より感謝申し上げます。



お守りライト贈呈式

10月15日(月)交通安全母の会様よりお守りライトをいただき、贈呈式を行いました。下校の時などランドセルの脇につけて点灯させ、交通事故防止に役立ちます。郡山警察署、笹川交番の方も同席しました。ありがとうございました。



4年生が郷土を学ぶ体験学習

10月18日(木)4年生は郷土を学ぶ体験学習に行ってきました。これは市の事業です。美術館、ふれあい科学館、大安場史跡公園を見学し体験を通して学習してきました。大安場史跡公園では古墳から出土した頭蓋骨復顔模型除幕式に参列し貴重な体験をしてきました。



音楽部、病院へ演奏慰問

10月20日(土)特設音楽部は寿泉堂香久山病院へ演奏慰問を行いました。入院しているお年寄りにすてきな歌のプレゼントをしてきました。「ふるさと」「見上げてごらん夜の星を」などを合唱しました。また、本校の5年生小椋康平君が演歌を披露しました。



充実した実りの秋 (その2)

3年生が食育授業

10月22日(月)3年生は学級ごとに食育授業を行いました。講師は日本食育協会 井上先生と田中先生でした。偏りなく何でも食べることや飲み物には多くの砂糖が含まれていることなどを絵や写真で分かりやすく教えていただきました。



6年生が能体験教室

10月22日(月)6年生は能体験教室を行いました。講師は会津能楽会の皆さんです。始めに迫力ある謡いを鑑賞しました。その後子どもたちは指導を受けながら能を体験しました。伝統的芸能にふれ子どもたちは貴重な体験をすることができました。



市民体育祭陸上競技会に参加

10月14日(日)開成山陸上競技場で市民体育祭が開催され、本校からたくさんの児童が参加しました。100m走、走り幅跳び、リレーなどに出場しました。子どもたちは日頃の練習の成果を発揮することができました。6年林 寧々さんは走り幅跳びで総合6位(3m50cm)に入りました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



1・2年生がパソコン教室

10月15日(月)~18日(木)1年生と2年生はパソコン教室を行いました。今回は外部の講師の先生をお招きしてご指導をいただきました。パソコンの起動の仕方を何回も練習しました。そしてお絵かきソフトで楽しく学習していました。子どもたちから「またパソコンをやりたいなあ」という声が聞かれました。



安積第三小学校のホームページをどうぞご覧ください。

<http://www.edu.city.koriyama.fukusima.jp/asaka3-e/>

モニタリングポスト線量計表示

安積三小

(職員室前設置、高さ50cm)

10/23(火) 8:00現在

0.198 μ s v/h

